

viernes 10 de diciembre de 2021

# La Junta de Andalucía subvencionará la adecuación y mejora de las nuevas dependencias de la Plaza de Toros en las que se trasladará el Museo Taurino de Antequera

Se trata de una ayuda de 212.978,05 euros estipulada dentro de las subvenciones que se conceden anualmente a los denominados como Municipios Turísticos de Andalucía por parte de la Consejería de Turismo. Estas obras, que comenzarán en el primer trimestre del año 2022, permitirán habilitar una nueva ubicación accesible de los fondos que se disponen en el Museo Taurino, mejorando también la Capilla y otras dependencias visitables.



El primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de Antequera, Juan Rosas, la teniente de alcalde delegada de Turismo y Patrimonio Histórico, Ana Cebrián, y la delegada territorial de la Consejería de Turismo de la Junta de Andalucía, Nuria Rodríguez, han informado esta mañana en rueda de prensa de la nueva subvención autonómica que el Consistorio va a recibir para la adaptación a unas nuevas dependencias del Museo Taurino en la Plaza de Toros de Antequera dentro de las ayudas que se convocan anualmente para localidades que estén declaradas como Municipios Turísticos de Andalucía.

En este sentido, la Consejería de Turismo de la Junta de Andalucía ha concedido al Ayuntamiento de Antequera el cien por cien del importe del proyecto básico y de ejecución de diversas mejoras que se llevarán a cabo con el objetivo de poner en marcha un renovado Museo Taurino. Serán 212.978,50 euros los que se invertirán en una actuación global que contempla un plazo de ejecución aproximado de seis meses y que está en la actualidad en tareas relativas a su licitación, estando previsto el inicio de las obras a lo largo del primer trimestre del año 2022.

La teniente de alcalde Ana Cebrián ha explicado algunos detalles de las actuaciones a acometer, que por un lado abordarán diversas actuaciones en el Patio de Caballos como en la Capilla, cuerdas o en el salón para guarnicionería y enganches. Por otro, se proyecta la habilitación de cuatro nuevos salones que albergarán los fondos del actual Museo Taurino, con la peculiaridad que tendrán un acceso totalmente accesible al contrario de lo que ocurre en la actualidad al ubicarse en una planta superior de una Plaza de Toros cuyo origen data del año 1848.

Está prevista una nueva organización del discurso expositivo del Museo Taurino, así como la incorporación de nuevos fondos procedentes del Archivo Histórico Municipal que han sido incorporados en los últimos años a través de las gestiones realizadas por el archivero municipal José Escalante. Por poner un ejemplo, los fondos audiovisuales y patrimoniales que se disponen de la becerrada goyesca de Antequera del año 1928, considerada una de los festejos goyescos más antiguos de nuestro país, se incorporarán al renovado Museo.

Tanto Juan Rosas como Ana Cebrián han destacado que se trata por tanto de “una nueva actuación en pro de la Cultura y el Patrimonio de nuestra ciudad en lo que a la tauromaquia se refiere”, mejorando y ampliando dependencias de una Plaza de Toros que ha sido objeto de múltiples intervenciones en los últimos años al objeto de reforzar su consideración como recurso turístico de nuestra ciudad y como espacio de uso polivalente para el desarrollo de actividades tanto en el remodelado Patio de Caballos como en el resto del coso en sí.

Por su parte, la delegada Nuria Rodríguez ha manifestado su satisfacción por la posibilidad de concesión de esta subvención a nuestra ciudad, un enclave con enorme potencial turístico, patrimonial y económico de la provincia que ahora se verá mejorado con la intervención a realizar en la Plaza de Toros para mejorar y poner en valor un recurso como el Museo Taurino, destacando además que pueda ser completamente accesible a partir de ahora.

Se trata del segundo año consecutivo que el Ayuntamiento obtiene subvenciones de la Consejería de Turismo en materia de ayudas a los Municipios Turísticos, declaración que Antequera obtuvo en el primer trimestre del año 2020.

